



6 Pièces

215 m²

Réf. 01922

1 395 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine privé recherché, secteur Valescure, cette villa contemporaine récente exposée au Sud, saura vous séduire par ses espaces lumineux et fonctionnels, aux prestations actuelles tout confort (clim gainée, volets roulants centralisés, aspiration centralisée, vmc, poêle mixte pellet/bois etc)et domotisée. De plain pied un séjour de 60 m² avec cuisine ouverte équipée ouvrant sur une terrasse bordant la piscine, suite parentale de 21m² avec dressing, et salle d'eau - toilette, garage de 36 m² , buanderie. A l'étage, dégagement avec espace bureau, 3 chambres avec placards, deux ...

Located in a sought-after private domain, Valescure sector, this recent contemporary villa facing south, will seduce you with its bright and functional spaces, with modern comforts (sheathed air conditioning, centralized roller shutters, centralized aspiration, vmc, mixed pellet stove / wood etc) and automated. On one level, a living room of 60 m² with open fitted kitchen opening onto a terrace bordering the swimming pool, master suite of 21 m² with dressing room, and shower room - toilet, garage of 36 m², laundry room. Upstairs, hallway with office space, 3 bedrooms with fitted wardrobes, ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

